

Estiman entre 87% y 90% de adhesión al paro de profesores en Malleco

La presidenta del Colegio de Profesores de Angol, Sonia Ramírez, informó que alrededor de una docena de docentes angolinos viajaron a Valparaíso para gran marcha de hoy jueves

Nanette Andrade

Una adhesión al paro nacional de profesores de entre un 85% y un 90% es la que se estima para la provincia de Malleco, esto de acuerdo a los datos que manejan los presidentes del Colegio de Profesores de las comunas de la zona.

Así lo dio a conocer la presidenta del Colegio de Profesores de Angol, Sonia Ramírez Pezo, quien señaló que "hay comunas que tienen hasta un 100%. El dato que tengo desde mi comuna es alrededor del 85%. En nuestro gremio de repente en esto tenemos que aprender de nuestros administrativos. Hemos ido subiendo la cantidad de co-

legiados, pero son muchos más en este momento los profesores que no están colegiados. Quizás los jóvenes no se quieran comprometer, no se quieran organizar, pero una vez que volvamos de esto vamos a tener que hacer una campaña fuerte y explicarles lo que significa estar colegiados en este momento. Nosotros tenemos que estar más unidos y más numerosos".

También dijo que en la provincia la adhesión al paro se ubica entre un 87% y 90%. "En toda la región yo creo que hay lo más cercano un 90% de adhesión a esto, sino esto es algo muy sentido para el profesorado", agregó Ramírez.

Demandas

La profesora también mencionó que habían acu-



dido a Valparaíso con una docena de profesores para participar en la gran marcha en apoyo a las demandas del Colegio a nivel nacional.

Vamos a la gran marcha de Valparaíso mañana (hoy) para reforzar los puntos que nosotros tenemos en nuestra agenda corta. Hasta el momento, en el tema de aprobación laboral, los protocolos

sobre el bienestar docente, o sea, se está conversando eso, y salas de contención emocional".

También dijo que "respecto de la carrera docente, lo que se refuerza es reponer el derecho a la exhibición de la evaluación docente para quienes se encuentran a tres años de jubilar. Eso se perdió y se está intentando recuperar. Se está tratando de defender los derechos adquiridos, es decir, los derechos que nosotros fuimos adquiriendo por los tiempos, pero con la participación activa de los gremios. Y también se quiere fortalecer la función de profesor jefe y una nueva ley de titularidad que ahí estamos un poquito pobres, pero ya se va avanzando".